



140周年式典

日本列島を熱狂の渦に巻き込んだラグビーW杯。二〇一九日本大会、日本代表は予選を全勝し、史上初の決勝トーナメント進出を果たしました。その中で世界ランク一位のイルラン・ド戦の試合前にジェイミー・ジョセフHCが選手に贈った言葉が非常に印象的でした。「誰も勝つと思っていな。誰も接戦になるとも思っていない。誰も僕らが犠牲にしていたものは分からない。信じているのは僕たちだけ。その言葉は選手たちを鼓舞しました。決して奇跡でも狂わせでもなく、高い目標に向け徹しいトレーニングと練習を積み重ねた当然の結果ともいえるでしょう。人生の中で、どの年代においても見習うべき所が多く、文武両道を校訓に掲げ



創立百四十周年
受け継がれる文武両道の輝き



本校の伝統においても通ずるものがあると感じました。一例を挙げると今年、中学女子陸上部が全国中学校体育大会の女子四×百メートルリレーで十年ぶりに中事日本記録を塗り替え、見事に全国優勝を果たしました。並みいる全国の強豪校がある中、一学年たった二クラスしかない桐蔭中学校が全国優勝したのは、多くの人に勇気と感動を与えました。まさにワンチームとなり地道に積み重ねた練習と総合力で勝ち取った勝利です。勉強はもちろんだこと、どのクラブ活動においても限られた時間の中で、全力で取り組むその姿勢は、創立以来百四十年来にわたる長い歴史と伝統の中で先輩方より引き継がれている和歌山桐蔭スピリットだと言えるでしょう。

本年、本校は「和歌山桐蔭創立百四十周年」という記念すべき年を迎えました。十月十二日の記念式典は台風のため残念ながら生徒たちの出席は少ないかもしれませんが、多くの同窓生、関係者の皆様のご理解とご協力のもと開催することができました。百四十周年という歴史を噛みしめ、「改革と伝統」の精神を受け継ぎ、今後新たな歴史を刻むことを心から期待申し上げます。

和歌山県立
桐蔭中学校・
高等学校PTA
編集 総務部



令和を生きる

~ the beginning of a new era ~



ロボットは世界へ繋がる
高校一年A組 科学部
飛田 喜紀

私たちは、World Robot Olympiad (WRO) の西日本大会で優勝し、ハンガリー・ジェールで行われる世界大会へ挑んだ。

私たちが出場した部門は、Robotics部門である。日本ではまだ二年しか開催されておらず、歴史が浅い種目である。情報が少なくロボットの制作に多くの時間を費やした。コートもない、大会のノウハウもないというまさにゼロからのスタートであった。大変なことは多かったが、その分、優勝の喜びも大きかった。また、世界大会でも二勝することができ、大きな自信となった。来年こそは、このチームで日本初の優勝に輝きたい。



指導者研修会
早朝指導
全国高P連大会京都大会

PTA活動報告

教育講演会

図書館ボランティア
難しい仕事はなく、土曜の図書館で学習する生徒たちを見守っていただくという内容です。1人担当2時間。お車でお越しいただけます。ご協力よろしくお願い致します。

メール配信システム
本校では、学校からの情報提供、緊急連絡等をメールで配信しています。ぜひ受信の登録をお願いします。なお、進級の際の再登録は不要です。

お問い合わせは学校まで
TEL 073-436-1366
FAX 073-423-8033

高P連2ブロックソフトボール大会
十月に予定されていた今年度の親睦ソフトボール大会は台風の影響で三年連続の中止となりましたが、改めて十一月三日に和歌山東高校と星林高校PTAの皆さんと練習試合を実施させて頂きました。九月から毎週行なった練習の成果が少しでも発揮できたのではないかと思います。来年度こそは雨や台風に負けず、本大会が実施されることを願います。

全国高P連大会 京都大会
令和元年度の全国高P連大会は、全国から一万人の参加を得て、ロームシアター京都を主会場に八月二十二〜二十三日で開催され、本校も四名が参加しました。大会では「Kyoから！未来を拓く」をメインテーマに、今後のPTA活動の充実に向けた研修が行われました。来年度は、八月に島根県で開催されます。

今年度は、例年の取り組みである定期総会、図書館ボランティア、高P連大会、指導者研修会および各部主催の諸活動を滞りなく実施することができたほか、和歌山桐蔭創立百四十周年記念式典にも協力することができました。いずれも、PTA会員皆様のご協力があったことで、厚く御礼申し上げます。

来年度につきましても、会員の皆様のご意見を拝聴しながら、チーム桐蔭の活躍の活動をブラッシュアップしてまいります。今後とも変わらぬご協力のほどお願い申し上げます。

PTA活動を振り返って
川端 克典



編集後記
野上 浩幹

まずは「とういん」の発行にご協力いただいた皆様へ厚く御礼申し上げます。PTA活動すら初めての部長をかきながら、両副部長はじめ総務部の皆様の頑張りのおかげで、無事発行にたどりつきました。学生時代、足を踏み入れた事の無い同窓会館にて皆様の作業を拝見しておりましたが、誤字のチェック等校正作業に真剣に取り組む横顔と、生徒の写真を本当に楽しそうに選ぶ姿が印象的でした。

今後共「とういん」をよろしくお願い申し上げます。

